



Thursday 01 Dhul-Qi'dah 1445 AH
09 May 2024

الخميس 01 ذو القعدة 1445هـ
الموافق 09 مايو 2024م

Private and confidential

خاص وسري

Gentlemen / Ayyash Civil Development
Association.

السادة / جمعية التنمية الاهلية بعياش.

Engagement Letter

خطاب الارتباط

After greetings,

بعد التحية والاحترام،

This engagement letter confirms the terms and conditions upon which Qawaem network company Chartered Accountants and Auditors has been appointed to audit and report on the financial statements of Ayyash Civil Development Association. for the fiscal year ending December 31, 2024. Should conditions not now anticipated preclude us from completing the services and issuing our audit report as contemplated by this agreement, we will bring them to your attention to take the necessary action, as we deem appropriate.

يؤكد خطاب الارتباط هذا على الأحكام والشروط التي بناءً عليها تم تعييننا نحن شركة شبكة القوائم محاسبون ومراجعون قانونيون لمراجعة وإصدار تقرير لجمعية التنمية الاهلية بعياش. للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م.

وإذا ما حالت ظروف غير متوقعة حالياً دون إتمام الخدمات وإصدار تقريرنا حولها كما هو منصوص عليه في هذه الاتفاقية، عندئذ سنقوم بإخطاركم فوراً واتخاذ الإجراء الذي نراه ملائماً.

Objective and scope of the review

هدف ونطاق المراجعة

You have requested that we audited the financial statements of Ayyash Civil Development Association. for the fiscal year ending December 31, 2024. We are pleased to confirm our acceptance and our understanding of this engagement by means of this letter. Our audit will be made with the objective of expressing our opinion on the financial statements. The purpose of this letter is to set out the basis on which we are to act as auditors in respect of the financial statements of the Entity for the year then ended. Also, this letter summarizes the respective areas of responsibility of the Entity's management and ourselves as the auditors. Should conditions not now anticipated preclude us from completing the services and issuing our audit report as contemplated by this agreement, we will bring them to your attention to take the necessary action, as we deem appropriate.

لقد طلبتم منا القيام بمراجعة القوائم المالية لجمعية التنمية الاهلية بعياش. للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م. يسرنا أن نؤكد لكم بموجب هذا الخطاب قبولنا لهذا التعيين وفهمنا لهذا التكليف على أن مراجعتنا ستتم لغرض إبداء رأينا حول القوائم المالية. يهدف هذا الخطاب إلى وضع الأسس التي نستند إليها في عملنا كمراجعي حسابات لمراجعة القوائم المالية للمنشأة للسنة المنتهية في ذلك التاريخ. كما يُلخص هذا الخطاب نواحي مسؤولية إدارة المنشأة ومسؤوليتنا كمراجعي حسابات. وإذا ما حالت ظروف غير متوقعة حالياً دون إتمام الخدمات وإصدار تقريرنا حولها كما هو منصوص عليه في هذا الخطاب، عندئذ سنقوم بإخطاركم فوراً واتخاذ الإجراء الذي نراه ملائماً.

إن أهداف مراجعتنا تتمثل في الوصول إلى تأكيد معقول عما إذا كانت القوائم المالية ككل خالية من تحريف جوهري سواء بسبب غش أو خطأ، وفي إصدار تقرير المراجع الذي يتضمن رأينا. والتأكيد المعقول هو مستوى عالٍ من التأكيد، إلا أنه ليس ضماناً على أن المراجعة التي تم القيام بها وفقاً للمعايير الدولية للمراجعة المعتمدة في المملكة العربية السعودية ستكشف دائماً عن تحريف جوهري عندما يكون موجوداً. ويمكن أن تنشأ التحريفات عن غش أو خطأ، وتعد جوهريّة إذا كان يمكن بشكل معقول توقع أنها ستؤثر بمفردها أو في مجموعها، على القرارات الاقتصادية التي يتخذها المستخدمون على أساس هذه القوائم المالية.



The objectives of our audit are to obtain reasonable assurance about whether the financial statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditor's report that includes our opinion. Reasonable assurance is a high level of assurance, but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing (ISAs) will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can

arise from fraud or error and are considered material if, individually or in the aggregate, they could reasonably be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these financial statements.

The responsibilities of the auditor

We will conduct our audit in accordance with ISAs. Those standards require that we comply with ethical requirements. As part of an audit in accordance with ISAs, we exercise professional judgment and maintain professional skepticism throughout the audit. We also:

- Identify and assess the risks of material misstatement of the financial statements, whether due to fraud or error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit evidence that is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a material misstatement resulting from fraud is higher than for one resulting from error, as fraud may involve collusion, forgery, intentional omissions, misrepresentations, or the override of internal control.
- Obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the entity's internal control. However, we will communicate to you in writing concerning any significant deficiencies in internal control relevant to the audit of the financial statements

مسؤوليات المراجع

سوف نقوم بالمراجعة، وفقاً للمعايير الدولية للمراجعة المعتمدة في المملكة العربية السعودية. هذه المعايير تتطلب منا الالتزام بالمتطلبات الأخلاقية. وكجزء من المراجعة وفقاً للمعايير الدولية للمراجعة المعتمدة في المملكة العربية السعودية، فإننا نمارس اتخاذ الحكم المهني، ونحافظ على نزعة الشك المهني طوال عملية المراجعة. ونقوم أيضاً بما يلي:

- تحديد مخاطر التحريف الجوهري للقوائم المالية، سواء بسبب غش أو خطأ وتقديرها، وتصميم وتنفيذ إجراءات مراجعة تستجيب لهذه المخاطر، والحصول على أدلة مراجعة كافية ومناسبة لتوفير أساس لرأي. ويعد خطر عدم اكتشاف تحريف جوهري ناتج عن غش أعلى من الخطر الناتج عن خطأ، نظراً لأن الغش قد ينطوي على تواطؤ أو تزوير أو حذف متعمد أو إفادات مضللة أو تجاوز الرقابة الداخلية.
- الحصول على فهم للمراجعة الداخلية ذات الصلة بالمراجعة من أجل تصميم إجراءات المراجعة المناسبة للظروف، وليس لغرض إبداء رأي في فاعلية الرقابة الداخلية للمنشأة ومع ذلك فإننا سنقوم بإبلاغكم كتابة بشأن ما سنكتشفه خلال المراجعة من أوجه قصور مهمة في الرقابة الداخلية ذات الصلة بمراجعة القوائم المالية،
- تقييم مدى مناسبة السياسات المحاسبية المستخدمة ومدى معقولية التقديرات المحاسبية والافصاحات المتعلقة بها، التي أعدتها الإدارة.
- استنتاج مدى مناسبة استخدام الإدارة لأساس الاستمرارية في المحاسبة، واستناداً إلى أدلة المراجعة التي تم الحصول عليها، ما إذا كان هناك عدم تأكيد جوهري ذا علاقة بأحداث أو ظروف قد تثير شكاً كبيراً بشأن قدرة الشركة على البقاء كمنشأة مستمرة. وإذا خالصنا إلى وجود عدم تأكيد جوهري، يكون مطلوباً منا لفت الانتباه في تقريرنا إلى الافصاحات ذات العلاقة الواردة في القوائم المالية، أو إذا كانت تلك الافصاحات غير كافية، يتم تعديل رأينا. وتستند استنتاجاتنا إلى أدلة المراجعة التي تم الحصول عليها حتى تاريخ تقرير المراجع. ومع ذلك، فإن الأحداث أو الظروف المستقبلية قد تتسبب في توقف الشركة عن البقاء كمنشأة مستمرة.
- تقييم العرض العام، وهيكل ومحتوى القوائم المالية، بما في ذلك الافصاحات، وما إذا كانت القوائم المالية تعبر عن المعاملات والأحداث التي تمثلها بطريقة تحقق عرضاً عادلاً.

وبسبب القيود الملازمة للمراجعة بالإضافة إلى القيود الملازمة للرقابة الداخلية فإنه يوجد خطر لا يمكن تفاديه، وهو أن بعض التحريفات الجوهرية قد لا يتم اكتشافها، حتى ولو تم التخطيط والتنفيذ الصحيح للمراجعة وفقاً لمعايير المراجعة.



- that we have identified during the audit
- Evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by management.
- Conclude on the appropriateness of management's use of the going concern basis of accounting and, based on the audit evidence obtained, whether a material uncertainty exists related to events or conditions that may cast significant doubt on the Company's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, we are required to draw attention in our auditor's report to the related disclosures in the financial statements or, if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions are based on the audit evidence obtained up to the date of our auditor's report. However, future events or conditions may cause the Company to cease to continue as a going concern.
- Evaluate the overall presentation, structure and content of the financial statements and whether the financial statements represent the underlying transactions and events in a manner that achieves fair presentation.

Because of the inherent limitations of an audit, together with the inherent limitations of internal control, there is an unavoidable risk that some material misstatements may not be detected, even though the audit is properly planned and performed in accordance with ISAs.

In making our risk assessments, we consider internal control relevant to the entity's preparation of the financial statements in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the entity's internal control. However, we will communicate to you in writing concerning any significant deficiencies in internal control relevant to the audit of the financial statements that we have

وفي تقديرنا للخطر، فإننا نأخذ في الحسبان الرقابة الداخلية ذات الصلة بإعداد القوائم المالية للمنشأة، من أجل تصميم إجراءات المراجعة المناسبة للظروف، ولكن ليس بغرض إبداء رأي عن فاعلية الرقابة الداخلية للمنشأة. ومع ذلك، سوف نقوم بإبلاغكم كتابةً، بأي أوجه قصور مهمة في الرقابة الداخلية ذات الصلة بمراجعة القوائم المالية، والتي نكتشفها أثناء قيامنا بمراجعة القوائم المالية.



identified during the audit.

Management's Responsibilities and Representations

Our Services will be conducted on the basis that management and where appropriate, acknowledge and understand that they have responsibility:

- Preparation and fair presentation of the financial statements in accordance with the IFRS for SMEs Financial Reporting Standard. Approved in the Kingdom of Saudi Arabia and the requirements of the articles of association and the articles of association the company.
- In preparing the Financial Statements, management is responsible for assessing the Company's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless management either intends to liquidate the Company or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.
- For such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of Financial Statements and Interim Financial Information that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.
- To provide us with:
 1. access, on a timely basis, to all information of which management is aware that is relevant to the preparation of the Financial Statements such as records, documentation and other matters;
 2. additional information that we may request from management for the purpose of the audit.
 3. Unrestricted access to persons within the Company from whom we determine it is necessary to obtain information as well as to your affiliates, their personnel and their auditors for purposes of the audit and review.

مسؤوليات وتأكيدات الإدارة

- سيتم تنفيذ الخدمات على أساس أن الإدارة، حسبما هو ملائم، على دراية وعلم بأنهم مسؤولين عن:
 - الإعداد والعرض العادل للقوائم المالية وفقاً للمعيار الدولي للتقرير المالي للمنشأة الصغيرة والمتوسطة المعتمد في المملكة العربية السعودية ومتطلبات نظام الشركات وعقد تأسيس الشركة.
 - عند إعداد القوائم المالية فإن الإدارة مسؤولة عن تقييم مقدرة الشركة على الاستمرار في العمل وفقاً لمبدأ الاستمرارية في المحاسبة، والإفصاح، حيثما ينطبق ذلك، عن الأمور المتعلقة بمبدأ الاستمرارية ما لم تكن هناك نية لتصفية الشركة أو إيقاف عمليات الشركة أو ليس هناك خيار ملائم بخلاف ذلك.
 - نظام الرقابة الداخلية الذي تراه الإدارة ضرورياً لتمكينها من إعداد قوائم مالية ومعلومات مالية أولية خالية من أية تحريفات جوهرية، سواء كان ذلك ناتجاً عن غش أو خطأ.
 - تمكيننا من:
 1. الوصول، في الوقت المناسب، إلى كافة المعلومات التي تترك الإدارة أنها تتعلق بإعداد القوائم المالية مثل السجلات والمستندات والأمر الأخرى. و
 2. الحصول على أي معلومات إضافية قد نطلبها من الإدارة لأغراض المراجعة.
 3. الوصول غير المقيّد إلى الأشخاص في الشركة الذين نرى ضرورة الحصول على معلومات منهم. وكذلك الشركات المنتسبة لكم وموظفيهم ومراجعي حساباتهم لأغراض أعمال المراجعة.
 - إن إخفاق الإدارة بتزويدنا بالمعلومات المشار إليها أعلاه أو تمكيننا من الوصول للأشخاص في الشركة قد يدفعنا لتأخير إصدار تقريرنا أو تعديل إجراءاتنا أو حتى إنهاء هذه الاتفاقية.
 - إن الإدارة مسؤولة أيضاً عن تعديل القوائم المالية لتصحيح التحريفات التي تم تحديدها من قبلنا وتؤكد لنا بموجب خطاب التأكيدات بأنها تعتقد بأن آثار التحريفات الغير مسجلة غير هامة، بمفردها أو في مجموعها، بالنسبة للقوائم المالية ككل.
 - إن الإدارة مسؤولة عن إبلاغنا بكافة الادعاءات بشأن عدم صحة المعلومات المالية المستلمة من الإدارة (بغض النظر عن مصدرها أو شكلها، بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر،



Management's failure to provide us with the information referred to above or access to persons within the Company may cause us to delay our Report, modify our procedures, or even terminate this Agreement.

- Management is also responsible for adjusting the Financial Statements to correct misstatements identified by us and for affirming to us in its representation letter that they believe the effects of unrecorded misstatements are immaterial, individually and in aggregate, to the Financial Statements as a whole.
- Management is responsible for apprising us of all allegations involving financial improprieties received by management (regardless of the source or form and including, without limitation, allegations by "whistle-blowers", employees, former employees, analysts, regulators or others), and providing us full access to these allegations and any internal investigations of them, on a timely basis. Allegations of financial improprieties include allegations of manipulation of financial results by management or employees, misappropriation of assets by management or employees, intentional circumvention of internal controls, inappropriate influence on related party transactions by related parties, intentionally misleading Qawaem network company Chartered Accountants and Auditors or other allegations of illegal acts or fraud that could result in a misstatement of the Financial Statements or otherwise affect the financial

- reporting of the Company. If the Company limits the information that otherwise could have been available to us under this paragraph (based on the Company's claims of attorney/client privilege, work product doctrine, or otherwise), the Company will immediately inform us of the fact that certain information is being withheld from us. Any such withholding of information could be considered a restriction on the scope of

ادعاءات "المخبرين" أو الموظفين أو الموظفين السابقين أو المحللين أو الجهات الرقابية أو غيرهم)، وتمكيننا في الوصول الكامل لهذه الادعاءات ولأية تحقيقات داخلية تمت بشأنها في الوقت المناسب. وتشتمل الادعاءات المتعلقة بالمخالفات المالية ادعاءات التلاعب بالنتائج المالية من قبل الإدارة أو الموظفين، أو اختلاس الموجودات من قبل الإدارة أو الموظفين، أو التحايل المتعمد على نظام الرقابة الداخلية، أو التأثير غير المناسب على معاملات الجهات ذات العلاقة من قبل تلك الجهات، أو تضليل شركة شبكة القوائم محاسبون ومراجعون قانونيون عمداً، أو ادعاءات أخرى تتعلق بتصرفات غير نظامية أو غش والتي قد تؤدي إلى وجود تحريفات في القوائم المالية أو بخلاف ذلك تؤثر على إعداد التقارير المالية للشركة. إذا ما قامت الشركة بحجب المعلومات التي كان من الممكن أن تتوفر لنا بموجب هذه الفقرة (بناءً على طلب المحامي أو لأي سبب قانوني آخر، أو مبدأ حماية منتج العمل، أو غير ذلك)، فعلى الشركة إعلامنا فوراً بأنه تم حجب بعض المعلومات عنا. يمكن اعتبار أي حجب للمعلومات كهذا بمثابة قيد على نطاق المراجعة والفحص، والذي قد يحول دون قيامنا بإبداء رأي حول القوائم المالية للشركة؛ أو تعديل شكل التقرير الذي قد نصدره حول مثل هذه القوائم المالية، أو التأثير على قدرتنا في الاستمرار كمراجعين مستقلين للشركة. سنقوم بالإفصاح عن أي حجب للمعلومات كهذه إلى الشركاء أو من يفوضونه.

□ سنقوم بتوجيه استفسارات محددة للإدارة بشأن التأكيدات التي تضمنتها القوائم المالية. كما سنقوم قبل إصدار التقرير بالحصول على تأكيدات مكتوبة من الإدارة حول هذه الأمور وبأن الإدارة قد:



- the audit and review and may prevent us from expressing an opinion on the Company's Financial Statements; alter the form of report we may issue on such Financial Statements; or otherwise affect our ability to continue as the Company or Group's independent auditors. We will disclose any such withholding of information to Partners or their authorized representatives.
- We will make specific inquiries of management about the representations contained in the Financial Statements. Prior to the issuing of the Report, we will also obtain written representations from management about these matters, and that management:
 1. has fulfilled its responsibility for the preparation and fair presentation of the Financial Statements and in accordance with in accordance with the International Financial Reporting Standard for Small and Medium Enterprises ("IFRS for SMEs") in the Kingdom of Saudi Arabia and the Company's Articles of Association and that all transactions have been recorded and are reflected in the Financial Statements; and preliminary financial information.
 2. Has provided us with all relevant information and access as contemplated in this Agreement.

The responses to those inquiries, the written representations, and the results of our procedures comprise evidence on which we will rely in forming an opinion on the Financial Statements and preliminary financial information.

Reporting

Upon completion of our audit we will provide you with a copy of our auditors' report on the financial statements in Arabic. In addition, we will separately report any significant deficiencies relating to the internal control structure noted during our audit, and bring to your attention any material errors, and any irregularities or illegal acts of which we become aware during our audit.

١. التزمتم مسؤوليتها بشأن الإعداد والعرض العادل للقوائم المالية وفقاً للمعيار الدولي للتقرير المالي للمنشأة الصغيرة والمتوسطة المعتمد في المملكة العربية السعودية. وبأن جميع المعاملات قد تم تسجيلها وإظهارها في القوائم المالية والمعلومات المالية الأولية.

٢. قدمت لنا كافة المعلومات ذات العلاقة ومكنتنا من الوصول إليها كما هو منصوص عليه في هذه الاتفاقية.

إن الردود على تلك الاستفسارات، والتأكيدات المكتوبة، ونتائج الإجراءات التي نقوم بها تعتبر بمثابة الأدلة والقرائن التي سنعتمد

عليها في إبداء الرأي حول القوائم المالية والمعلومات المالية الأولية.

التقارير

بمجرد الانتهاء من أعمال المراجعة، سنقوم بتزويدكم بنسخة من تقارير المراجعة على القوائم المالية باللغة العربية. إضافة إلى ذلك، سنقوم بإبلاغكم في كتاب مستقل بنقاط الضعف الجوهرية المتعلقة بنظام الرقابة الداخلية والتي استرعت انتباهنا أثناء قيامنا بأعمال المراجعة وسنقوم بلفت انتباهكم أيضاً إلى أية أخطاء جوهرية أو مخالفات أو أية أعمال غير قانونية أو غير نظامية قد تسترعي انتباهنا.



Fees and billing arrangements

We estimate our fees for audit services For the fiscal year ending December 31, 2024. an amount of 8,696 SR, Plus, out of pocket expenses that we may incur on your behalf, which includes additional copies of the mentioned reports in case of your request. Knowing that this fee does not include VAT and in accordance with our policy, an advance payment of 50% of fees will be requested when signing the engagement letter, and the received, payment will not be refunded for any cause so long as the audit work is started, and 50% when issuing Audit report draft of the financial statements.

In circumstances that you request the provision of zakat and/or tax services Not inconsistent with auditing services, we confirm that we would be prepared to provide such service subject to the execution of additional documentation evidencing that engagement and determine our fees based on these services type

Client service

Our objective is to provide you with a high quality and prompt professional audit service to meet your needs. If at any time you would like to discuss these matters with us, please let us know by contacting the Audit Manager responsible for that aspect of our service to you. If you would prefer to raise the matter, or to discuss our proposed related resolution with someone other than the Audit Manager, please contact the undersigned in Qawaem network company Chartered Accountants and Auditors.

We undertake to look into carefully and promptly in to any matter brought to us by you, and to do all we can to resolve any matter to your satisfaction.

الأتعاب وإجراءات الفواتير

نقدر أتعباننا لقاء خدمات المراجعة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م. بمبلغ 8,696 ريال سعودي وتضاف إلى تلك الأتعاب المصاريف النثرية التي قد نتكبدها نيابة عنكم والتي تشتمل على نسخاً إضافية من التقارير المذكورة في حال طلبكم ذلك. مع العلم أن هذه الأتعاب لا تشمل الضريبة على القيمة المضافة وطبقاً للسياسة المتبعة لدينا، سيتم طلب دفعة مقدمة بواقع 50% من الأتعاب عند التوقيع على خطاب التعيين ولن يتم رد الدفعة المستلمة لأي سبب كان طالما تم البدء في اعمال المراجعة، و50% عند إصدار مسودة التقرير حول القوائم المالية.

إذا ما طلبتم منا تقديم خدمات زكوية و/أو ضريبية لكم بما لا يتعارض مع خدمات المراجعة، نؤكد لكم بأننا على استعداد لتقديم مثل هذه الخدمة شريطة إعداد المستندات الإضافية الدالة على مثل هذا الارتباط وتحدد الأتعاب وفقاً لنوع الخدمة.

خدمة العملاء

نهدف إلى تقديم خدمات مراجعة بمهنية عالية الجودة وفي الوقت المناسب لنلبي احتياجاتكم. وإذا ما رغبت في أي وقت من الأوقات مناقشة هذه الأمور، فيرجى إبلاغنا وذلك بالاتصال بمدير المراجعة. وإذا ما رغبت في طرح أية مسألة أو مناقشة أي قرار مقترح مع أي شخص خلاف مدير المراجعة، فيرجى الاتصال على المسؤول الموقع ادناه في شركة شبكة القوائم محاسبون ومراجعون قانونيون.

نؤكد لكم سرعة الرد على استفساراتكم وبكل عناية واهتمام، وإن نبذل كل ما يمكننا لحل اية امور لإرضائكم.



General undertaking and confidentiality

- We undertake to carry out the engagement with reasonable care and due diligence. No responsibility is accepted by us for any reliance by any third parties on either our audit reports, which are provided by us to the partners or on any other reports which are provided by us to you for your sole use, unless our consent is sought for the provision of particular reports to specified third parties and is given in writing prior to provision of any reports. Such consent will be granted only on the basis that our reports are not prepared with the interest of anyone

other than the Entity in mind, and that we accept no duty or responsibility to any other party as concerning the reports and that each specified third party acknowledges and accepts this (or such other terms as we may on our discretion agree with them) in writing directly with us.

- Confidential information concerning your business will not be disclosed by us to third parties (except for other professional advisers which we may consult in relation to our work and save to the extent that the information is in the public domain) without your prior written consent unless otherwise required by law, Zakat or Government or regulatory authority.
- All information and advice, written or oral, regardless of its nature, made available by us to you is for your sole use and shall not be disclosed or made available to any third party (save to the extent that the same is in the public domain otherwise than by breach of this clause) without our prior written consent.
- The working papers prepared in conjunction with our audit and other services are the property of our firm, constitute confidential information and will be retained by us in accordance with our firm's policies and

تعهد عام والمحافظة على السرية

- نتعهد لكم القيام بالعمل بكل ما هو معقول من عناية وإتقان. لن نقبل بأية مسؤولية تجاه أي اعتماد من أي طرف ثالث سواء على تقارير المراجعة التي ستقدم إلى الشركاء أو أية تقارير أخرى نقدمها لاستخدامها من قبلكم حصرياً، ما لم يتم الحصول على موافقتنا بشأن تقديم أية تقارير معينة إلى أطراف ثالثة محددة وأن تكون هذه الموافقة خطية قبل تقديم أية تقارير. سوف يتم إصدار هذه الموافقة فقط على أساس أن تقاريرنا لا يتم إعدادها لمصلحة أي جهة أخرى عدا مصلحة المنشأة المعنية، ولن نقر ونقبل بأية مسؤولية تجاه أي طرف ثالث بشأن هذه التقارير وأن يقر الطرف الثالث المعني بهذا ويقبل (بأية شروط أخرى نوافق عليها معهم بمحض إرادتنا) على شكل رسالة خطية توجه إلينا مباشرة.

- لن يتم الإفصاح عن أية معلومات سرية تتعلق بأعمالكم لأطراف ثالثة (عدا المستشارين المهنيين الذين يمكن التشاور معهم بشأن

- العمل وبالقدر المعروف من المعلومات لدى عامة الناس) دون موافقتكم الخطية المسبقة ما لم تكن هذه المعلومات مطلوبة نظاماً أو من قبل مصلحة الزكاة والدخل أو أية جهة حكومية مختصة.

- يجب استخدام كافة المعلومات والمشورة التي نقدمها لكم، سواء كانت خطية أو شفهية وبغض النظر عن طبيعتها، من قبلكم فقط. ويجب عدم الإفصاح عنها أو تقديمها لأي طرف ثالث (إلا بالقدر المعروف لدى عامة الناس وعدا ذلك يعتبر خرقاً لهذا البند) دون موافقتنا الخطية المسبقة.

- ان أوراق العمل المعدة بشأن خدمات المراجعة والخدمات الأخرى ملك لمكتبنا وستكون معلومات سرية وسيتم الاحتفاظ بها لدينا طبقاً للسياسات والإجراءات المتبعة لدى مكتبنا.

- وما لم يتم الاتفاق عليه معكم بخلاف ذلك، فإننا قد نتراسل معكم بواسطة الإنترنت أو أية وسائل اتصال إلكترونية أخرى أو نقدم لكم المعلومات إلكترونياً. ونظراً للمخاطر الضمنية المرتبطة بإرسال المعلومات إلكترونياً عن طريق الإنترنت أو غير ذلك، فإنه ليس باستطاعتنا أن نضمن أمن وسلامة أية اتصالات إلكترونية أو أية معلومات يتم إرسالها أو استلامها إلكترونياً فيما يتعلق بهذا التعيين. وحيث أن سياستنا تكمن في فحص رسائلنا الإلكترونية وبياناتنا الإلكترونية الأخرى باستخدام برامج الحاسب الآلي المضادة للفيروسات، فإنه ليس باستطاعتنا أيضاً أن نضمن خلو المراسلات والبيانات الإلكترونية الأخرى من الإصابة بالفيروسات. كما نقرون أنه إذا كنا نعمل في مراكزكم فإنه بإمكاننا أن نستخدم الإنترنت من خلال شبكتكم الداخلية للدخول إلى أنظمتنا.



- procedures.
- Unless otherwise agreed with you, we may
- correspond by means of the Internet or other electronic media or provide information to you in electronic form. Because of the inherent risks associated with the electronic transmission of information on the Internet or otherwise, we cannot guarantee the security and integrity of any electronic communications or information sent or received in relation to this engagement. While it is our policy to check our e-mail correspondence and other electronic information with antivirus software, we similarly cannot guarantee that transmissions or
- other electronic information will be free from infection. You acknowledge that if we are working on your premises we may need to connect to the Internet through your internal network in order to access our systems.

Limitation of liability

We should not be liable to you for any consequential or indirect or punitive loss and damage. From time to time we may use the services of Consultants or Specialists to matters related to the Contribution to assist us in providing services to you. When we use the services of such Consultants or Specialists in connection with this engagement, they are deemed to be acting as our servants or agents and not the partners, servants or agents of any other person or firm and we are liable for their activities as if they were in all respects our partners or staff. Neither Consultants nor Specialists appointed by Qawaem network company Chartered Accountants and Auditors. assumes any responsibility to you in connection with this engagement. By engaging us you agree that any claim of any sort whatsoever arising out of or in connection with this engagement should be brought

حدود المسؤولية

لن نكون مسؤولين تجاهكم عن أية خسائر أو أضرار عرضيه أو غير مباشرة أو جزائية. وقد نحصل من وقت إلى آخر على خدمات مستشارين ومختصين بالأمور الفنية للشركة لمساعدتنا في تقديم الخدمات لكم. وعند الحصول على خدمات أولئك المستشارون والمختصون فيما يتعلق بهذا التعيين، فإنه يتم اعتبارهم كما لو أنهم مستخدمينا أو وكلاء لنا وليس شركاء أو مستخدمين أو وكلاء لأي شخص أو مكتب آخر ونحن مسؤولون عن نشاطاتهم كما لو كانوا، من كافة النواحي، شركاءنا أو موظفينا. ولن يتحمل المستشارون والمختصون المعينون من قبل شركة شبكة القوائم محاسبون ومراجعون قانونيون. أية مسؤولية تجاهكم فيما يتعلق بهذا التعيين. وبتعيينكم لنا فإنكم توافقون على أن أية مطالبة مهما كان نوعها مما ينشأ عن أو فيما يتعلق بهذا التعيين يجب أن تقدم فقط ضد شركة شبكة القوائم محاسبون ومراجعون قانونيون. وأنه لن يتم تقديم أية مطالبات بشأن هذا التعيين شخصياً ضد أي شخص آخر معني بتنفيذ هذا التعيين سواء طبعياً أو معنوياً.

أنكم توافقون بأن إجمالي التزامنا فيما يتعلق بأي خسارة ينبغي أن يكون مقتصرًا على التالي:

- إن التزامنا نحوكم بشأن خرق العقد أو خرق الالتزامات أو التقصير أو الإهمال أو خلاف ذلك مهما كان نوعه مما ينشأ عن أو فيما يتعلق بهذا التعيين ينبغي أن يقتصر بمجموعه على إجمالي مبلغ الأتعاب المحملة عليكم من قبلنا بموجب هذا التعيين لتغطية المطالبات من أي نوع ومهما كانت مما ينشأ عن أو فيما يتعلق بهذا التعيين.



only against Qawaem network company Chartered Accountants and Auditors. and that no claims in respect of this engagement will be brought personally against any other persons involved in the performance of this engagement, whether natural or corporate.

You agree that our total liability in respect of any loss should be limited to following:

- Our liability to you in respect of breach of contract or breach of duty or fault or negligence or otherwise whatsoever arising out of or in connection with this engagement should be limited in total to the total amount of the fees charged by us to you under this engagement to cover claims of any sort whatsoever arising out of or in connection with this engagement.

Time to submit any claims

Any claim of any kind arising from or in connection with such engagement shall be filed against us within three months of the conduct or omission that the claim is alleged to have resulted from.

Our staff

It is a condition of this engagement that no offer of any kind of employment will be made by you or any firm or company associated with you to any employee of Qawaem network company Chartered Accountants and Auditors, except with our prior written consent, and with the provision that any

such employment transfer can only take place following full reimbursement to us of the recruitment and training costs relating to the employee in question as determined by us which we estimate will be the equivalent of five months of the individual's annual salary as compensation, and with notice period of change in employment of not less than six months.

وقت تقديم أية مطالبات

إن أية مطالبة مهما كان نوعها مما ينشأ عن أو فيما يتعلق بهذا التعيين يجب تقديمها ضدنا خلال ثلاثة أشهر من التصرف أو الإغفال الذي يزعم بأن المطالبة ناتجة عنه.

موظفونا

ان من شروط هذا التعيين ألا يقدم أي عرض من أي نوع من التوظيف من قبلكم أو أي جهة أو شركة تابعة لكم لأي مستخدم في شركة شبكة القوائم محاسبون ومراجعون قانونيون الا بموافقة خطية مسبقة منا وبشرط ان يتم تعويضنا بالكامل عن كلفة الاستقدام والتدريب المتعلقة بالمستخدم موضع النقاش كما هو محدد من قبلنا والتي نقدرها بما يعادل خمسة شهور من الراتب السنوي للموظف كتعويض وبمدة إخطار للتغيير في التوظيف لا تقل عن ستة شهور.



Force Majeure

Neither we nor you should be liable in any way for failure to perform, or delay in performing, our respective obligations under this engagement if the failure or delay is due to causes outside the reasonable control of the party which has failed to perform.

Termination

Our engagement may be terminated with immediate effect by either party by notice in writing to the regular correspondence address of the other party marked for the appropriate partner or contact. In the event of termination by the Entity, fees based on the standard billing rates and expenses incurred to date of termination are payable by you.

Applicable law

These terms of business and the engagement letter to which they relate shall be governed by, and construed in accordance with applicable laws in the Kingdom of Saudi Arabia.

Commitment

This engagement letter reflects the entire agreement

between the Company and Qawaem network company Chartered Accountants and Auditors relating to the services covered by this letter. It replaces and supersedes any previous proposals, correspondence and understandings, whether written or oral. The agreements contained herein shall survive the completion or termination of the matters which are the subject of this letter.

القوة القاهرة

لن يكون أي منا نحن أو أنتم مسؤولاً بأي شكل كان عن التقصير أو التأخير في تأدية التزاماتنا المعنية بموجب هذا التعيين إذا كان التقصير أو التأخير ناتجاً عن أسباب تقع خارج السيطرة المعقولة للجهة التي قصرت في الأداء.

انتهاء التعيين

يجوز إنهاء تعييننا هذا مباشرة من قبل أحد الاطراف بموجب اشعار خطي يرسل على عنوان المراسلة المعتاد للطرف الاخر والموجه للشريك أو الشخص المختص. وفي حالة الانهاء من قبل المنشأة تكون الاتعاب المحددة بموجب فئات الاجور المطبقة والمصاريف المتكبدة من تاريخ انتهاء التعيين مستحقة السداد من قبلكم.

القانون السائد

تخضع شروط العمل هذه وخطاب التعيين المتعلق بها وتفسر طبقاً للأنظمة السائدة في المملكة العربية السعودية.

التعهدات

إن هذا الخطاب يمثل كامل الاتفاقية فيما بين منشأتكم وشركة شبكة القوائم محاسبون ومراجعون قانونيون فيما يتعلق بالخدمات المشار إليها في هذا الخطاب. يحل هذا الخطاب محل ويلغي أية عروض أو مراسلات أو اتفاقيات تفاهم سابقة سواء كانت خطية أو شفوية. إن الاتفاقيات القائمة والمتضمنة في هذا الخطاب سوف تظل سارية حتى إكمال أو إنهاء الأمور موضوع هذا الخطاب.



Qawaem Program

The entity has authorized Qawaem network company Chartered Accountants and Auditors to upload its financial statement on Ministry of Commerce website (Qawaem) based on the data which was provided by the entity

Agreement of terms

We shall be grateful if you will confirm your agreement to the terms of the letter by signing and returning a copy of this letter to us.

برنامج قوائم

تفوض المنشأة شركة شبكة القوائم محاسبون ومراجعون قانونيون برفع قوائمها المالية على موقع وزارة التجارة (قوائم)، وذلك وفقاً للبيانات التي تقدمها المنشأة.

الموافقة على الشروط

نأمل التكرم بتأكيد موافقتكم على بنود هذا الخطاب وذلك بالتوقيع وإعادة نسخة منه إلينا.

نوافق على الشروط أعلاه
عن جمعية التنمية الأهلية بعياش.
الاسم: علي جبران محمد عياشي
التوقيع:



المملكة العربية السعودية - مكة
عن شركة / شبكة القوائم
عبدالله بن موسى الفيافي
ترخيص رقم 833

